



黒肥地小学校  
柳野分校通信 VOL. 4  
平成28年7月27日発行

## 夏休み～「サマーチャレンジ」

1学期が7月20日(水)で終わり、40日間の夏休みに入りました。子どもたちは、夏休みの間、地域で過ごすことになります。地域の皆様には、子どもたちが安全に楽しく過ごすことができるよう、見守っていただければと思います。よろしくお願ひいたします。

さて、夏休みに入りましたが、前半の3日間と後半の3日間の計6日間は「サマーチャレンジ」で、分校に来て夏休みの宿題や学習をします。時間が8時30分～10時15分です。最後の30分間は一輪車の練習をしたりします。

サマーチャレンジの2日目の22日(金)には、花壇に植えていた枝豆を収穫して食べました。とてもおいしかったです。

## デヴィン先生と最後の授業



13日(水)の3、4時間目は英語活動をしました。社会人講師の沖先生、ALTのデヴィン先生、ジェームズ先生の3名が来られました。寂しいですが、デヴィン先生と学習する最後の日でした。

この日は、「クッキー作り」をしました。作り方や作業の説明・指

示、受け答えは、もちろん「英語」で行いました。出来上がったクッキーは、デヴィン先生との思い出話などをしながら、みんなで食べました。



## 人吉球磨童話発表大会

7月24日(日)に第32回人吉球磨児童による童話発表大会が人吉カルチャーパレスで開かれました。分校代表として1年生の涼真くんが出場しました。大きな舞台でしたので、「とても緊張した。」ということでしたが、立派に発表ができました。これまでの練習の成果を十分に出すことができました。



## 「プラとんぼをいただきました

岡山市にお住まいの甘利様から子どもたちに「プラとんぼ」(竹とんぼの羽根の部分がプラスティックでつくってあります)をいただきました。

早速、運動場で遊んでみましたが、竹とんぼのようによく飛びます。

“ありがとうございました”

